

# PEMDES

## Dandim 1005 Hadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94 Tahun 2022

Maskuri - [BARITOKUALA.PEMDES.WEB.ID](http://BARITOKUALA.PEMDES.WEB.ID)

Oct 31, 2022 - 13:28



*Dandim 1005/Barito Kuala Serahkan Piagam Penghargaan Kepada Siswa Berprestasi*

BARITO KUALA - Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94 Tahun 2022 bertempat di Aula Selidah Pemda Jln. Putri Junjung Buih No. 1 Kelurahan Ulu Benteng, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Senin(31/10/2022)



Amanat Pembina Upacara dari Menteri Pemuda dan Olahraga yang disampaikan oleh Bupati Kab. Barito Kuala Hj. Noormiliyani A.S,S.H Pada hari ini kita bersama-sama memperingati Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94, dengan tema "Bersatu Bangun Bangsa". Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar.

Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan. Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan.

Peran pemuda dalam memelopori membangun visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan-pergerakannya telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia. Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa.

Saudara-saudara sekalian, peringatan Hari Sumpah Pemuda ini selalu memiliki arti penting karena ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia.

Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda saat ini adalah "Bersatu Bangun Bangsa". Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia. Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang inilah yang menjadi tekad kita untuk meneruskan perjuangan

kemerdekaan mewujudkan cita-cita pada saat ini dan sepanjang masa.

Semangat untuk selalu bersungguh-sungguh membangun Indonesia yang merdeka, berdaulat, bersatu, adil dan makmur secara dinamis sesuai konteks lingkungan strategis yang selalu berubah. Pemuda hari ini adalah tokoh-tokoh yang akan berperan pada masa yang akan datang, apa yang dilakukan oleh pemuda di masa sekarang juga menjadi penentu kemajuan bangsa Indonesia di masa yang akan datang.

Mandat pemuda saat ini adalah menjadikan nilai-nilai persatuan di atas segala-galanya, memandang keberagaman sebagai anugerah yang berharga untuk dirangkai menjadi kekuatan yang luar biasa menggapai kejayaan Indonesia. Pemuda bukan hanya menjadi pelaku penting membangun ketangguhan bangsa dalam mewujudkan visi besar Indonesia Emas 2045, tetapi juga menjadi tulang punggung untuk kejayaan bangsa sepanjang masa.

Saudara-saudara sekalian, pembentukan ketangguhan bangsa melalui pembentukan karakter mulia dan pengembangan kompetensi dalam berbagai ranah keahlian dan dipadukan dengan senantiasa mengasah kreativitas dan inovasi adalah pekerjaan utama yang tidak boleh diabaikan oleh para pemuda Indonesia.

Hanya bangsa yang tangguh yang mampu menjaga eksistensi bangsa dan memenangkan persaingan dalam kancah global yang semakin keras. Jika kita melihat kondisi pemuda Indonesia saat ini, maka terdapat optimisme yang penuh harapan, disamping masih terdapat beberapa tantangan yang tidak ringan.

Kita patut bersyukur, melihat pemuda Indonesia telah menunjukkan banyak capaian prestasi di berbagai bidang yang membanggakan, baik pada level nasional maupun pada level internasional. Hal ini menjadi modal untuk membangun keunggulan Indonesia di masa yang akan datang, namun kita juga khawatir bahwa pemuda Indonesia masih menghadapi ancaman pengangguran dan keterpurukan dalam tindakan destruktif yang tidak menguntungkan terhadap situasi tersebut, maka upaya pemberdayaan dan pengembangan pemuda menjadi kreatif, inovatif, kolaboratif dan mandiri serta berkarakter mulia perlu dikembangkan, agar pemuda dapat menghadapi situasi yang tidak menguntungkan dan mampu mencapai prestasi tinggi.

Pelepasan keberangkatan kontingen Porprov XI dan sambutan oleh Bupati Kab. Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H

Adapun sambutan Bupati Kab. Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. yang pada intinya menyampaikan jadikan Porprov XI sebagai momentum untuk mengukir prestasi yang merupakan bukti dari Skill dan kemampuan yang telah dilatih dan dipersiapkan, ketenangan dapat dicapai jika mental bertanding sudah disiapkan dengan baik. Oleh karena itu siapkan mental dan tanamkan mental juara dalam diri, Junjung tinggi sportivitas, jaga Kesehatan, saling menghargai sesama atlet dan jangan lupa berdoa.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Bupati Kab. Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. Wakil Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. H. Rahmadian Noor, ST.Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K, Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi

Noor,M.Sc.Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH. Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum. Ketua Pengadilan Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi,S.H.I.,M.H, Ketua KONI Kab. Kab. Barito Kuala Drs. Dahlan, Pimpinan SKPD, Pejabat Eselon I dan II Pemda Kab. Barito Kuala, Pimpinan Organisasi Wanita, Persit, Bhayangkari dan Ketua PKK,Para ASN Kab. Barito Kuala Para Atlit Porprov XI Kab. Barito Kuala Para, Pemuda dan pemudi Kab. Barito Kuala(PENDIM 1005)